

ASISTENTES

Ana I. Cisneros Gimeno (CSIF)
Chabier Gimeno Monterde (SOMOS)
Elvira Luengo Gascón (CCOO)
Juan Velázquez (CGT)
María A. González Álvarez (CCOO)
Óscar Pueyo Anchuela (SOMOS)
Rut Vicente Reñé (CSIF)
María José Gómez Poyato (UGT)
Miguel García Garcés (UGT)

Ana Carmen Lucha López (SOMOS) (Presidencia) Juan A. Tarancón de Francisco (CGT) (Secretaría)

EXCUSAN ASISTENCIA

Ana Carmen de Echave Sanz (CGT) Noelia González Ortí (UGT) Noelia Marqués Cobeta (SOMOS) Acta del Comité de Empresa Zaragoza de PDI de la Universidad de Zaragoza, correspondiente a la sesión del lunes 30 de octubre de 2023.

De manera telemática, en el enlace

https://meet.google.com/wpb-hboi-qsw, se reúnen en segunda convocatoria a las 12:00 horas los miembros del Comité de Empresa de PDI Zaragoza de la Universidad de Zaragoza, asistiendo a la sesión los componentes que se relacionan al margen.

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas del 20 de marzo y del 10 de julio de 2023 para el repositorio Moodle y la página web del Comité

No se pueden aprobar las actas pendientes por falta de cuórum.

2. Informe de Presidencia

La presidenta explica que los distintos comités de empresa están pendientes de la aprobación por parte de la Universidad de Zaragoza de un procedimiento para el reconocimiento de la actividad sindical como cargo de gestión. Una vez consensuado un modelo de justificante con la Secretaría General está pendiente por decidir el procedimiento para solicitar las firmas a través de la plataforma Her@ldo. La presidenta se dirigió al Rector para pedir una solución, pero desde la Secretaría General se nos respondió que enviemos los documentos a circuito firmas desde las secretarías de los departamentos o de los centros.

Se transmitió la situación al Vicerrector de Profesorado en el marco de la mesa de PDI como ruego, y se le pidió que se resolviera antes de la disolución de este Comité por la convocatoria de elecciones sindicales, que a su vez se la trasladó a Secretaría General pero no sabemos si ha habido contestación. El objetivo del Comité es tener los certificados hechos antes del 30 de noviembre.

CC.OO. pide que se envíen los certificados a todos los miembros del Comité sin necesidad de pedirlos, pero la presidenta indica que se deben hacer a solicitud del interesado.

Se pide que los interesados que soliciten certificado de la actividad sindical faciliten la labor de los secretarios comprobando y enviando las fechas en las que fueron miembros del Comité.

La presidenta informa que un nuevo sindicato se ha puesto en contacto con el Comité para pedir información sobre la constitución de las mesas electorales y desde el Comité se les ha remitido a la información que ha hecho circular la Universidad.



La presidenta informa que se han recibido correos sobre temas generales (quinquenios, transformación de plazas y calendario del personal investigador) pero se decidió atender estas peticiones en la sesión del Comité Intercentros de 16 de octubre de 2023 para poder atenderlas con más rapidez y ya se les contestó.

La presidenta indica que si hay alguna novedad antes de la disolución del Comité se informará por Moodle.

3. Solicitudes y preguntas

UGT informa que la plaza por UGT que ha dejado libre Richard Frank Pilcher en el Comité de Zaragoza por jubilación la ocupará María José Gómez Poyato.

UGT indica que, en lo relativo a quinquenios, se ha informado a algunas personas sobre los tramos reconocidos mientras que a otras personas no se les ha contestado. SOMOS y CGT informan que los quinquenios aparecen en la ficha personal de l@s profesor@s en peoplesoft conforme se estudian y aprueban. La universidad espera terminar antes de fin de año y se cobrarán con fecha de enero de 2023, y antes de la elaboración de la declaración de Renta para evitar tener que hacer declaraciones complementarias.

CGT pide que se vayan enviando ya los certificados de la actividad sindical con las fechas a los secretarios de los distintos comités. CSIF pide que los interesados se pongan en contacto con los equipos de los comités anteriores para encontrar las fechas.

L@s asistentes agradecen de forma unánime la labor desarrollada por la presidenta.

La reunión del Comité finaliza a las 12.40 horas.

Ana Carmen Lucha López Presidenta Juan A. Tarancón de Francisco Secretario

